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●点 鐘  畑 弓子 会長 

●ソ ン グ  「我らの生業」 

●プログラム  畑弓子会長「今年度を振り返って」 

 

●会長の時間 

 

皆様こんにちは。本日もお忙しい中、例会にご参

加いただきまして誠にありがとうございます。いよ

いよ来週の最終例会で今年度を締めくくることと

なります。あっという間の 1 年間でございました。

理事、役員の皆様、そして会員の皆様には感謝の気

持ちでいっぱいです。本当にありがとうございまし

た。また、SAA の皆様も例会のご準備や設営、BGM

などを含め、様々な面でお手伝いいただき、心より

感謝申し上げます。 

 

さて、前回の例会のプログラムは「次年度クラブ

協議会」ということで、次年度の委員会に分かれて

ディスカッションを行いました。各委員長の皆様は、

次年度の松浦会長の委員会に対する想いと委員会

のメンバーに対しての思いを伝えることができた

のではないでしょうか。これは本年度の課題でもあ

りましたが、委員会の開催を通常化させ、活発な委

員会活動やクラブの事業につなげていただきたい

と思います。次年度、各委員長の皆様には赤坂ロー

タリークラブの各委員会がしっかりと機能し、事業

がさらにブラッシュアップされ、進化し続けること

を期待しています。 

 

また、夜 5 時より吉田新入会員の情報集会及び懇

親会が開催されました。情報集会ではクラブ研修委

員会委員長の徳永パスト会長やメンバーの岡田会

員から、ロータリークラブの歴史や福山赤坂ロータ

リークラブの歴史、そして創立会長の思いなどにつ

いて話がありました。吉田会員からは福山赤坂ロー

タリークラブに入会して本当に良かった、皆さんの

熱い思いが伝わってきましたとの言葉がありまし

た。情報集会は何度も参加していますが、その度に

新しいことを学びます。今回の情報集会も福山赤坂

ロータリークラブを理解する上で非常に有益でし

た。今後も会員の皆様には、情報集会への積極的な

参加をお願い申し上げます。 

 

そして、本日のプログラムは後期を振り返ってで

す。昨年 12 月 19 日の第 1169 回例会から振り返り

ます。本日も最後までよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

2023-2024  第 1188 回例会  2024 年 6 月 11 日(火) 

 



●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 

結婚記念日祝 

 

村井祐介さん 6 月 10 日  

 

＜申告スマイル＞ 

畑 弓子 会長 

本日のプログラムは「今年度を振り返って」です。

宜しくお願い致します。 

一年間有難うございした。 

 

松浦 宏次 副会長 

本日のプログラム、畑会長による卓話「今年度を

振り返って」一年間お疲れでした。楽しみにしてお

ります。宜しくお願い致します。 

清水 朗弘 幹事 

本日のプログラム、畑会長の集大成のご報告楽し

みにしております。どうかよろしくお願いいたしま

す。 

また先日の情報集会と新入会員歓迎懇親会、ご担

当いただいた徳永委員長、石井委員長、ありがとう

ございました。吉田さんのお人柄を感じられた会で

よかったです。 

谷口 宏樹 パスト会長 

本日、しゃぶ吉のチラシを配布させていただきま

した。熊田さんに気を使うところですが、熊田さん

は鮭弁当に力を入れてもらってウナギは当社にお

願いします。 

残念ながら熊田さんとのスマイル合戦は今年度

最後ですが、、、次年度もやりましょう！！ 

 

平井 啓博 パスト会長 

畑会長、清水幹事、一年間お疲れ様でした。一年

間の尽力に敬意を表してスマイル致します。 

また、本日は第三回グルメ同好会「すっぽんと三

重会員セレクトの美酒を楽しむ会」です。ニューキ

ャッスルホテルにて 18：30 開始となります。どう

ぞ宜しくお願い致します。 

熊田 祐介 会員 

本日はグルメ同好会に多くのご参加をいただき

ありがとうございます。今宵は皆さんで精力をつけ

ましょう。 

谷口パスト会長がご欠席と聞き、すっぽんの生き

血で乾杯できなく、とても残念ですが、今年度様々

な場面で取り上げていただき感謝いたします。 

村上 雄平 会員 

みなさまいつもありがとうございます。私事にな

りますが、保険代理店とは別の会社で家系図作成サ

ービスの取次を始めました。 

もしご興味がございましたら是非お声がけ下さ

いますとありがたく存じます。今後ともよろしくお

願いいたします。 

石井 宏和 パスト会長 

4 日に行いました吉田武史さんの歓迎懇親会に

ご参加いただきました皆様、有難うございました。

吉田さんの意外な一面を知ることが出来、これから

のコミュニケーションの幅が広がったのではない

かと思います。改めまして吉田さん、ご入会いただ

き有難うございます。 

馬場 正人 会員 

所用のため、欠席させていただきます。誠に申し

訳ございません。 

三重 康祐 会員 

所用のため、欠席させていただきます。誠に申し

訳ございません。 

 

河村 博文 会員 

所用のため、欠席させていただきます。誠に申し

訳ございません。 

 



●プログラム 

畑弓子会長【今年度を振り返って】 

 
 

 
 

 

※ 次回例会 2023-2024 年度 

6 月 18 日 18：00～最終例会 

福山ニューキャッスルホテル セラヴィ 

 


